
本报讯 （通讯员 蔡潘 ） 为
进一步推动职工体育活动的广泛
开展， 提高职工体育运动水平 ，
市总工会 、 市体育局于6月13、
14日在北京工人体育场举办篮

球、 足球裁判员学习班， 通过学
习培训合格者可申请专业等级裁
判证， 欢迎职工体育爱好者积极
报名参加 。 详情请登陆 “乐工
网”。

女足世界杯小组赛
中国VS荷兰
6月12日6:00

■赛事推荐
■■体体育育资资讯讯

□本报记者 段西元
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今天早上， 中国女足将迎来
世界杯的第2场小组赛， 对手是
荷兰女足。 对于首战失利的中国
女足来说， 这场比赛非常重要，
不容有失。

提起荷兰足球， 人们马上想
到的是多次在世界杯和欧洲杯上
取得佳绩的荷兰男足， 想到的是
阿贾克斯、 埃因霍温、 费耶诺德
这些荷甲 “名门”。 荷兰足球的
历史源远流长， 底蕴十分深厚。
与荷兰男足相比， 荷兰女足走进
人们视线的时间并不长， 但是在
最近10年， 荷兰女足的成长速度
相当惊人。 从首轮击败新西兰的
比赛看， 荷兰女足采用433阵型，
比赛中非常注重控球， 球员基本
功扎实， 身体也比较强壮， 这些
特点跟荷兰男足非常接近。 与近
些年越发保守的荷兰男足相比，

荷兰女足从某种意义上说， 更有
荷兰足球的 “传统风味”。

荷兰女足的崛起， 源于其强
大的青训基础， 荷兰足球现在的
班底就是当年夺得欧洲青年锦标
赛冠军的荷兰青年队。 荷兰队的
头号前锋米德马只有18岁， 但如
此年轻的她却是德甲豪门拜仁慕
尼黑的 “箭头”。 荷兰女足是欧
洲女足运动的一个 “缩影”， 这
些年来欧洲人开始重视女足， 女
足的发展也非常迅速。 女足欧洲
杯的水平， 丝毫不亚于世界杯，
各队之间的实力也非常接近， 传
统豪门德国、 挪威的优势也不是
那么明显了 ， 欧洲开始呈现出
“集团军” 的优势。 到加拿大参

赛的每个欧洲队都不是 “混事
儿” 的， 像名不见经传的瑞士女
足 ， 就险些掀翻强大的日本女
足。

世界足球的中心在欧洲， 欧
洲足球的传统和实力对于推动女
足 运 动 的 发 展 非 常 重 要 ， 说
女 足 的未来在欧洲并不为过 。
相比之下， 亚洲女足运动的发展
有些缓慢。 虽然有日本这样的冠
军级球队， 但亚洲女足整体的实
力正在下降。 无论是青训基础还
是普及程度， 亚洲女足运动都远
逊于欧洲和北美。 身处亚洲的中
国女足运动同样存在这样的问
题， 女足专业球队少得可怜， 从
事女足运动的球员也寥若晨星。
也许在一届大赛中， 我们可以走
得更远一些 ， 但是未来并不光
明。

本报讯 （记者 崔欣 通讯员
温来生 任众） 6月14日至16日 ，
2015 “红牛超级马力” 北京·怀
柔 中 国 汽 车 场 地 越 野 锦 标 赛
（COC） 暨第二届越野大会将在
琉璃庙镇狼虎哨村汽车公园鸣枪
发车。

据悉， COC是中国汽联A级
专业赛事， 本赛季共进行10站比
赛， 怀柔区琉璃庙站为第3站比
赛。 本次赛事由国家体育总局汽
车摩托车运动管理中心、 北京市
体育局、 北京市怀柔区人民政府
联合主办， 北京市汽车摩托车运
动协会、 北京市怀柔区体育局、
北京市怀柔区琉璃庙镇人民政
府、 北京中汽摩运动发展公司、

北京锐势汽车运动发展有限公司
共同承办。 本次比赛组别包括汽
油厂商组、 柴油厂商组、 汽油改
装组、 柴油改装组、 公开组， 赛
事为期三天， 其中6月14日和15
日进行第一轮和第二轮预赛， 两
轮预赛成绩之和取前六名进入6
月16日的决赛。

作为目前国内三大顶尖汽车
赛事之一， 中国汽车场地越野锦
标赛深受广大汽车高手的欢迎，
由于这是今年在首都北京举行的
唯一一场全国汽车场地越野赛
事，报名情况十分火爆。预计将有
约100辆赛车 ，200多名优秀车手
到琉璃庙镇汽车公园参赛， 创出
今年场地越野赛参赛数量新高。

女足的未来在欧洲

本报讯 有媒体近日曝料 ，
北控已经对重庆男篮完成了收
购， 并将下赛季搬迁到北京， 北
控目前有意将万事达中心作为球
队的主场。 在此之前， 北京首钢
男篮已经宣布下赛季的所有比赛
都将放在万事达中心， 如果北京
也将主场放在那里， 两队之间的
比赛怎么协调也成了外界关心的
重点。

尽管首钢和万事达中心此前
已经召开发布会宣布了下赛季的
合作， 但双方的具体合作细节目
前并没有敲定。 万事达中心相关
负责人表示， 双方之前只是达成
了合作的意向， 并没有签订具体
的合同， 所以合同中是否会包含
“禁止其他CBA球队将万事达中
心设为主场” 的条款目前还不清
楚 ， 具体的还要双方进一步协
商。

首钢俱乐部的副总经理袁超

透露， 球队下赛季将所有比赛都
放在万事达中心进行并不是俱乐
部直接来和万事达中心接触的，
而是由首钢体育文化公司的相关
负责人来接洽。

万事达中心相关负责人表
示， 以万事达中心目前承办赛事
的能力， 完全可以承接两队的主
场赛事， 但前提是两队比赛安排
不出现冲突。 由于此前还没有出
现过两支CBA球队将同一场馆当
作主场的情况， 所以篮协方面也
没有这个赛程安排的先例， 如果
首钢和北控同时将主场放在万事
达中心， 这意味着双方每轮比赛
不可能同时坐镇主场， 除非两支
球队同一轮的比赛的时间错开进
行。 当然， 这还需要北控在确认
下赛季搬迁北京之后与篮协进行
协商， 看看能否在赛程方面做出
合理的协调。

（贾磊）

本报讯 北京国安在夏季更
换外援之心已路人皆知， 虽然舆
论分析费祖拉乌被换的可能性最
大， 但也许巴塔拉才是那个被换
之人 ， 有土耳其媒体甚至报道
称， 阿根廷人回归土超已达90%
的协议。

据多家土耳其媒体9日报道，
土超球队布尔萨体育近日宣布迎
回了昔日的功勋主帅萨格兰姆，
而萨格兰姆回归之后将着手对球
队进行一系列的改造， 从北京国
安买回巴塔拉成为了萨格兰姆回
归后的重要目标之一。

之前在接受土耳其本国一家
电视台采访时， 萨格兰姆就直言
不讳地表示， 希望球队能重新签
下巴塔拉， 并坦言， 他和巴塔拉

曾经合作得非常愉快， 期待与阿
根廷人再次合作。

而据土耳其 Ironi Haber网站
报道， 巴塔拉今夏回归布尔萨的
可 能 性 非 常 高 ， 双 方 之 间 已
达 成 了 90%的协议 ！ 报道还表
示， 双方将在6月15日正式签署
合同。

2014年初， 巴塔拉从布尔萨
体育转会到国安， 转会费据传是
350万欧元。 本赛季， 巴塔拉发
挥出色， 他作为中场球员在前13
轮联赛中打进6个进球， 数据相
当高效 ， 是球队目前的最佳射
手， 帮助国安在积分榜上紧咬鲁
能 、 恒大 ， 并列排在积分榜首
位。

（新体）

本报讯 来自意大利 《米兰
体育报》 消息称， 米兰回购旧将
伊布有了突破性进展， 瑞典神锋
口头答应加利亚尼会重返圣西罗
球场， 不过伊布强调， 米兰需要
说服巴黎放行自己， 这将是交易
的一大障碍。

米兰刚刚完成了今年夏天的
首笔签约， 出道于米兰青训营的
阿维利诺后卫埃里加盟， 双方签

订了一份为期4年的长约。 《米
兰体育报 》 透露 ， 在搞定埃里
后， 加利亚尼迅速拨通了伊布的
电话 ， 询问其是否愿意重返米
兰， 据悉， 加总得到了瑞典前锋

肯定的答复， 不过伊布
强调， 加利亚尼最需要
说服巴黎出售自己。

据悉， 加利亚尼将
很快同巴黎方面进行商
讨伊布的转会， 而昨天
的英国 《独立报》 带来
消息称， 巴黎标价1100
万英镑出售伊布， 切尔
西是潜在买家之一， 而
在本周 ， 《每日电讯
报 》 透露温格也对伊
布 感兴趣 ， 因此 ， 目

前的转会市场上， 主要有三支球
队希望得到瑞典神塔。 米兰没有
欧冠资格， 但是他们可以打感情
牌。

（艾文）

承接两队赛事？
万事达称没问题

全国汽车场地越野锦标赛
周日发车

土媒曝巴塔拉回土超
已达90%协议

职工篮球、足球裁判员
培训班将举办

三支球队盯上瑞典神塔
伊布重返圣西罗
或成现实


